

Auf die nächsten 40 Jahre: Spieler, Freunde und Unterstützer der SG Eilsen/Bückeburg feiern den Badmintonsport.

Seit 40 Jahren schon fliegt hier der Ball über das Netz

Große Jubiläumsfeier der Spielgemeinschaft Eilsen/Bückeburg

lichen Schleifchenturnier in die teilnahmen.

BÜCKEBURG (sk). Seit 40 Jah- im Dorfgemeinschaftshaus Veh- Trainingsstätte genutzt werden Beißner, ältestes aktives Vereinsren fliegen in Bückeburg und Bad len, an der auch Bürgermeiste- konnte. 1982 erfolgte dann der mitglied und Mitbegründer der Eilsen die Federbälle. Für dieses rin Christel Bergmann (Bad Eil- Zusammenschluss als SG Eil- SG. "Durch die unterschiedlichen Jubiläum hatte die Spielgemein- sen) und der 2. stellvertretende sen/Bückeburg, was für beide Altersklassen findet sich immer schaft Eilsen/Bückeburg am 3. Bürgermeister Peter Kohlmann Seiten von Vorteil war. Aus Bad ein geeigneter Spielpartner und Oktober zu einem freundschaft- (Bückeburg) als geladene Gäste Eilsen kamen weitere gute Spie- man wird einfach nicht zu alt

ler sowie lizenzierte Trainer dazu zum Spielen. An erster Stelle ste-Dr.-Faust-Halle und später in Die Spartengründung beider Ab- und mit der Dr.-Faust-Halle in hen aber der Spaß am Spielen das Dorfgemeinschaftshaus Ve- teilungen erfolgte in Bad Eilsen Bückeburg stand allen Spielern und an der Gemeinschaft." Im hlen eingeladen. An dem Turnier und Bückeburg etwa zeitgleich eine wettkampforientierte Halle Jahre 2012 erfolgte eine Erweitenahmen 42 Spieler teil, neben im Jahre 1975. Während die Bad zur Verfügung. Die SG war damals rung der SG durch den MTV Bad aktiven waren auch zahlreiche Eilsener als Abteilung des TSV die erste im Bezirk Hannover Pyrmont. Für die Zukunft hat ehemalige Spieler sowie Sport- in der Heeßer Halle trainierten, und gilt als eine der ältesten auf sich die SG vorgenommen, die ler aus befreundeten Vereinen spielten die Bückeburger an- Bundesebene. Zahlreiche Spieler Jugendarbeit wieder zu stärken. mit dabei. Um die vier Runden fangs bei gutem Wetter sogar waren seit Gründung erfolgreich Diese war durch Veränderungen möglichst spannend zu gestal- im Schaumburger Wald. Doch bei den Deutschen Meisterschaf- im Trainerbereich seit 2004 stark ten, wurde die antretenden Spiel- mit Beginn der kalten Jahres- ten und Norddeutschen Meister- reduziert. Mit Patrick Beißner paare sowie die Gegner je Runde zeit suchten die Bückeburger schaften vertreten. Die Sportler und Sven Lotze sind nun seit neu ausgelost. Gewonnen haben Anschluss an den damaligen Walter Beißner und Wolfgang diesem Jahr wieder zwei Vereinsdas Turnier am Ende Nils Heise VTB und trainierten fortan in Sonnabend haben sogar olym- mitglieder in der Jugendarbeit und Heidi Alfar-Samadzada. Um der Meinser Halle. Ihre sport- pisches Gold geholt. "Badminton aktiv und so fand kürzlich bereits 19 Uhr startete anschließend die lichen Erfolge sorgten dafür, dass ist einfach ein toller Sport und für das erste Jugendturnier statt. stimmungsvolle Jubiläumsfeier ab 1979 die Dr.-Faust-Halle als jedes Alter geeignet", schwärmte